



Aide pour l'enseignant

Texte en anglais :

Welcome to the Museum of the Louvre Lens. Louvre Lens is located in Bassin Minier.

At the entrance of the museum, there is a garden. You can see beautiful green grass, colorful trees, and works of art.

To enter in the museum, you need to go through security. In the museum, you can see an office to buy your ticket.

In the hall, there are works of art. There is a gift shop where you can buy books and souvenirs. There is a library with books for kid, a big place with tables and chairs to sit down. If you're hungry, there's a restaurant in the museum with tables and chairs, where you can buy cakes, sandwiches, orange juice, and cookies.

In the museum, there are two expositions :

- There is one temporary gothic exposition which changes with time.
- Another exposition called Exposition Permanente Galerie du Temps. In the gallery, you can find objects from all over the world : Egypt, Greece, and the Middle East. You can see a big human statue, historical objects, paintings, and sculptures. There are benches where you can sit down and look at the works of art. You can see the paintings of Arcimboldo. For each work of art, there are easy explanations for both children and adults.

Finally, you may find a modern art exposition in the glass pavillion.

Traduction en français :

Bienvenue au Musée du Louvre Lens. Le Louvre Lens se trouve dans le Bassin Minier.

A l'entrée du musée, il y a un jardin. On peut y voir une belle pelouse verte, des arbres coloriés, et des œuvres d'art.

Pour rentrer dans le musée, on doit passer par la sécurité. Dans le musée, on peut trouver un bureau pour acheter son billet.

Dans le hall, il y a des œuvres d'art. Il y a une boutique où on peut acheter des livres et des souvenirs. Il y a une bibliothèque avec des livres pour des enfants, une grande salle avec des tables et des chaises où on peut s'asseoir. Si on a faim, il y a un restaurant dans le musée avec des tables et des chaises et où on peut acheter des gâteaux, des sandwichs, du jus d'orange, et des biscuits.

Dans le musée, il y a deux expositions :

- Il y a une exposition temporaire gothique qui change avec le temps.
- Une autre exposition s'appelle l'Exposition Permanente-Galerie du Temps. Dans la galerie, on peut trouver des objets de partout dans le monde : de l'Egypte, de la Grèce, et du Moyen Orient. On peut y voir une grande statue humaine, des objets historiques, des peintures, et des sculptures. Il y a des bancs où on peut s'asseoir et regarder les œuvres d'art. On peut y voir les peintures d'Arcimboldo. Pour chaque œuvre d'art, il y a des explications faciles à comprendre pour les enfants ainsi que pour des adultes.

On peut enfin trouver une exposition d'art moderne dans le pavillon verre.